

# EN SALUDO AL 36 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN SANDINISTA, EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL MEJORÓ EL SERVICIO DE AGUA POTABLE A 2,400 POBLADORES DEL BARRIO GERMÁN POMARES DE MASAYA

NOTA DE PRENSA

Managua, 13 de Julio de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense, que en saludo al 36 Aniversario de la Revolución Popular Sandinista, el Buen Gobierno de Daniel a través de la Empresa inauguró este fin de semana, el Proyecto de Mejoramiento del Sistema de Agua Potable en el barrio Germán Pomares de la ciudad de Masaya; con el cual se les mejoró sensiblemente el suministro del vital líquido a 2 mil 400 pobladores.

Anteriormente estos pobladores, tenían un suministro de 3 horas cada dos días por la madrugada, y en la época de verano se les llevaba el agua potable con cisterna. Ahora son abastecidos 18 horas continuas cada dos días. Los trabajos consistieron en la instalación de 70 metros lineales de tuberías, y 3 válvulas. También se realizó 3 acoples.

Las obras fueron ejecutadas bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Social Compartida, con la Alcaldía de Masaya, y los pobladores. Estos últimos colaboraron con trabajos de zanqueo para la instalación de tuberías.

Los protagonistas celebraron las buenas nuevas del Gobierno Revolucionario. La Cra. Mara Fierro expresó: "Ahora tenemos agua, antes no podíamos hacer las labores en nuestra hogar. Gracias a Dios y al Gobierno por este proyecto". Por su parte el Cro. Roger Alonso: "teníamos una situación muy crítica no llegaba el agua. Ahora el agua viene cada dos días, se está mejor aquí."

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al acceso al Agua Potable y la saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.